

2024-10-30

Abren diálogo entre alcaldía y COPACOS en Azcapotzalco

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/10/29/abren-dialogo-entre-alcaldia-y-copacos-en-azcapotzalco/>

+ Nancy Núñez se convirtió en la primer alcaldesa de la Ciudad en establecer los mecanismos de comunicación y atención para los integrantes de COPACO.

Ciudad de México

29/10/2024

La alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Núñez se reunió este lunes con representantes de la COPACOS (Comisiones de Participación Comunitaria) de Azcapotzalco para refrendar su compromiso de trabajar de manera conjunta por el bienestar de la demarcación. Durante la primera asamblea extraordinaria de la Coordinadora de Participación Comunitaria de Azcapotzalco, la alcaldesa agradeció al Instituto Electoral de la Ciudad de México y a las y los integrantes de COPACO la invitación y reiteró que en su administración las puertas estarán abiertas para que, quienes trabajen por sus comunidades puedan tener el apoyo y la atención necesaria a través de la Dirección de Participación Ciudadana. Por ello, aprovechó para presentar ante los representantes de las colonias de la demarcación a quienes están al frente de las áreas administrativas y operativas de la alcaldía, con quienes las y los integrantes de COPACO podrán auxiliarse en la atención de sus colonias. Además puntualizó que continuará con sus recorridos en las colonias para dar atención personal a las necesidades de la población. Con ello, la edil de Azcapotzalco se convirtió en la primera alcaldesa de la Ciudad en entablar un diálogo directo con las COPACOS y establecer los canales de comunicación entre las y los vecinos y el gobierno de la alcaldía.

serieys@hotmail.com